



1学期を振り返って

校長 守野和弘

今日で1学期は終了します。今学期のみなさんのようすから、素晴らしいと思ったことをあげます。

まずは、生徒会や委員会活動で、SDG s を考えた活動ができたことです。「ウクライナへの募金活動」が行われました。これは目標16の「平和と公正をすべての人に」に向けた取組でした。「ノースローチャレンジ」、これは目標14の「海の豊かさを守ろう」に向けた取組、「残飯チェック」は目標2の「飢餓をゼロに」に関係した取組でした。また、伝統的に行われている「エコキャップ運動」は、「世界のこどもにワクチンを」という運動ですから、目標3の「すべての人に健康と福祉を」に関わる取組です。そしてもう一つ、天城学習は「ふるさと天城がずっと素晴らしいふるさとであるためにはどうしていったらよいか」をテーマに行っています。ですから目標11の「住み続けられるまちづくりを」に該当する学習です。先日、1年生が大塚明先生を講師にお招きしてお話を聞きましたが、「SDG s」ということばは知っていても、「ESD」ということばは知りませんでした。本校は、ユネスコスクール、即ち「ESD」を行う学校、言い換えれば「持続可能な社会のための担い手を育てる教育」を行っている学校です。みなさんの活動は、十分にユネスコスクールに恥じない活動ぶりでした。また「ESD」については、あらためて話をします。

次にあげるのは、3年生が3年ぶりに関西方面に2泊3日で修学旅行に行くことができたことです。教科書や画像、映像でしか見たことがなかったものを実際に自分の目で見、五感で感じてみるのでは全く違います。また、ガイドさんの話を真剣に聞き、大切なところをノートにしっかりとメモし、自分たちで決めたことをしっかりと守り、主体的に正しく判断した行動がとれた、そういう態度がすばらしかったです。私自身、何度も奈良・京都の修学旅行に行っていますが、本当に忘れることのできない修学旅行となりました。



最後にあげるのは、中体連やコンクール等に向けた取組や、実際に試合での戦いぶりです。私は中体連では野球競技の会長でしたので、ほとんど葦山運動公園にいました。1回戦で残念ではありましたが本校は6対10で負けてしまいました。見ている私も悔しかったですが、競技していた選手は流した涙が示すとおり、ことばに表せないくらい悔しかったことでしょう。それだけ練習に打ち込んできた証拠だと思います。悔しさや失敗は人を成長させます。ぜひ、この経験をこれからの生き方に生かしてください。前向きな気持ちさえあれば、いくらかでも次のステージは用意されます。また、勝ち進んでいる人たちは、仲間との信頼、絆を胸に、さらに活躍することを祈っています。

さて、明日から夏休みです。新型コロナがまた猛威を振るい始めました。健康に十分に気をつけて、有意義に過ごし、8月25日始業式にまた元気な顔でここに集まりましょう。

中体連地区大会 入賞!県大会出場!!おめでとう!!!

保護者の皆様のご協力で、田方地区中体連全種目の大会を終えることができました。ご準備、送迎、応援等本当にありがとうございました。

野球部・サッカー部・女子テニス部・卓球部・バレー部は、新チームとなり活動が始まっております。ここからが本番となる金賞を目指す吹奏楽部、県大会に向け士気を高める男子テニス部、水泳、柔道の応援をよろしくをお願いいたします。活躍をご期待ください。

各顧問、さらに気を引き締め全力で指導していきます。各部の活動計画やお知らせは「すぐるメール」等で、迅速に対応します。これからもご協力をお願いいたします。

テニス男子 団体戦
個人戦



優勝
準優勝(県大会出場)
第3位(県大会出場)
第5位(県大会出場)



サッカー(天城・中伊豆合同) 第3位

水泳 女子



200m平泳ぎ 第2位(県大会出場)
100m平泳ぎ 第3位(県大会出場)
100m自由形 第8位



柔道 男子 66kg級 第5位(県大会出場)



★中体連県大会の日程★

- テニス男…7/26(火)・27(水)・28(木)静岡市草薙運動場
- 水泳…7/26(火)・27(水)浜松市水泳場ToBi0
- 柔道…7/27(火)静岡県武道館
- 吹奏楽部…7/31(日)裾野市民文化センター※東部大会